

Jóvenes de Guane en guardia permanente para defender su pueblo

Categoría: Guane

Publicado: Martes, 06 Abril 2021 18:39

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 465

Jóvenes de Guane en guardia permanente para defender su pueblo

Categoría: Guane

Publicado: Martes, 06 Abril 2021 18:39

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 465



Jóvenes de Guane en guardia permanente para defender su pueblo

Categoría: Guane

Publicado: Martes, 06 Abril 2021 18:39

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 465

El licenciado en Higiene y Epidemiología Jairam Jerome Harribaran Lazo es uno de los tantos jóvenes que se destacan en el enfrentamiento a la Covid 19 en Guane.

Cuando inició la pandemia realizaba control de focos a los casos sospechosos que aparecían, apoyaba la guardia del policlínico en la realización de encuestas y su primera experiencia fue el evento de transmisión local del barrio El Polvorín en la comunidad Isabel Rubio.

La constancia ante cada tarea le permitió en el mes de junio asumir la responsabilidad de jefe del Departamento de Vigilancia en Salud y del puesto de mando municipal.

El mes de octubre fue el más intenso para todo el equipo, llegó el rebrote de la enfermedad y unido a ello la misión de atender el programa de Control Sanitario Internacional (CSI) específicamente a los viajeros que llegaban a Guane.

El epidemiólogo resaltó que además capacitan al personal de salud, visitan los centros de aislamiento y participan en charlas, barrios debate entre otras, acciones en los consejos populares para evitar la propagación del virus.

Esta es una tarea que requiere de consagración, entrega y mucho amor aseguró Jairam; durante toda la pandemia he dormido muy pocas horas , no se puede descansar mientras el enemigo está tan cerca.